

情報モラル講演会



6月29日(月)6校時に情報モラル講演会が実施されました。リモート会議ではありませんが、講師の先生が会議室から送ってくださる画像とお話を、教室のスクリーンを通して聞くという講演会でした。いつも体育館の後ろの方で聞いていた人も、身近にスクリーンを見ながら聞くことができよかったですではありませんか?真剣に聞いている様子を見て、

とてもうれしく思いました。今は、スマホやタブレットを使うという便利な時代ではありますが、そこに大きな落とし穴があったら怖いですね。講演会での話を忘れず、事件に巻き込まれたり、知らないうちに過ちを犯してしまっていたりということがないように気をつけましょう。



では、みんなの感想を紹介します。

3組 女子

私は今日の講演会を聞いて、言われたことを実際にしてみようと思いました。自分の知らないうちに設定が変わっていて、トラブルに巻き込まれてしまうことも怖いと思いました。そして、私が普段使っているLINEなどのアプリも少し使い方を間違っただけで、自分だけでなく、周りの友達や家族にも迷惑をかけてしまうかもしれないと思うと、もう少し使い方を見直そうと思いました。また、今年は受験もあるので、今までのように通知が来たらすぐに見たり、暇なときにすぐスマホを触ったりしていると勉強の時間も減ってしまうので、今回教えてもらった、「時間を決めて使う」「暇な時間にスマホを触らず勉強をする」ということを意識して、スマホを触りすぎて目が悪くなり、勉強に影響が出てしまうようなことがないように気をつけて、触るのはいいけど、今までより触る時間を減らして、ルールをしっかり守って使うようにしていきたいです。今年で、この講演会を中学校で聞くのは最後だけど、中学生になって教わったことを思い出して、自分の今の使い方はほんとうに正しいのか、いつの間にか自分の周りの人に迷惑をかけるような使い方をしていないかなど、自分で正しい判断ができるように、これからも使っていきたいと思いました。

3組 男子

スマホはコミュニケーションが簡単にとれ楽しいですが、逆に、危険が1番多いです。それを理解していて知っていたけど、それを詳しくちゃんとは知らなかったのが、講演はとても役に立ちありがたかったです。よい勉強になりました。これから気をつけて、個人情報絶対にもらさず、正しい使い方を意識しようと思いました。友達ともインターネットでコミュニケーションをとったりするとき、冗談でも大事な情報を誤って漏らしたり、もめたからと漏らしたりしないよう注意します。ルールを自分で決めようと思いました。ゲームでも課金などあまりせず、遊べる範囲で楽しもうと思います。スマホやゲーム機、ネット関係には充分詳しいつもりでしたが、足りないものと知識が必要だと分かったので、こういう機会が今後どこかであれば、今回も含め、正しい知識で、スマホ、ゲーム、ネット関係のものを扱いたいと思いました。今までもこのような講演はありましたが、今回のおかげで認識を深めることができました。ほんとうにためになりました。